

# *AMLO : La réparation des dégâts causés par le cyclone Otis va bon train*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 1e novembre, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, a déclaré mardi que les travaux de réparation des dégâts causés à Acapulco par le cyclone Otis vont bon train.

Comme chaque jour, les fonctionnaires en poste à Acapulco ont présenté leurs rapports lors de la conférence. Mardi, ils ont confirmé la réouverture de 20 routes à Acapulco et l'approvisionnement en eau potable, l'un des problèmes les plus graves et les plus pénibles à l'heure actuelle.

Evelyn Salgado, gouverneur de Guerrero, a indiqué que 214 personnes qui étaient portées disparues après le passage d'Otis, ont été retrouvées.

L'amiral José Rafael Ojeda, secrétaire d'État à la Marine, a indiqué que les effectifs du personnel de sécurité à Acapulco avaient été portés à 1 700 personnes, en soulignant les actions telles que les transferts aériens et la distribution de vivres et d'eau.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338123-amlo-la-reparation-des-degats-causes-par-le-cyclone-otis-va-bon-train>



**Radio Habana Cuba**